

Der Vorsitzende und Herr Hillgruber stellen klar, dass Inhalte der heutigen Berichterstattung im Holsteinischen Courier nicht die Position der Stadt Neumünster zu dem Thema wiedergeben. Die dort geäußerten Meinungen städtischer Mitarbeiter stellen nicht die Meinung des Stadtvorstandes zu dem Thema dar. Der Vorsitzende erwartet, dass öffentlich Informationen unmittelbar vor oder nach Sitzungen des SKSA unterbleiben und stattdessen zunächst der Ausschuss informiert wird.

Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen.